

Fuente: Diario El Periodiquito

Fecha: 15 de septiembre de 2012

Título: Dictaron charla sobre la “Lactancia Materna” en Ambulatorio de Turmero

Link: <http://www.elperiodiquito.com/article/72794/Dictaron-charla-sobre-la-Lactancia-Materna-en-Ambulatorio-de-Turmero>

## **Dictaron charla sobre la “Lactancia Materna” en Ambulatorio de Turmero**

**Actividad impulsada por el Gobierno local**

*El objetivo de la actividad es concientizar a las madres sobre los grandes beneficios que aporta al bebe el suministro del calostro al momento del nacimiento, lo que le garantiza un sano crecimiento*



En función de resaltar la importancia de la “Lactancia Materna”, la Secretaría de Asuntos para la Mujer de la alcaldía de Mariño, realizó una charla sobre esta importante temática en las instalaciones del Ambulatorio de Turmero, la cual fue expuesta por Betty Servitá y contó con la participación de mujeres gestantes (embarazadas) y en período de amamantamiento.

Así lo dio a conocer, Beatriz Granadillo, jefe de la dependencia municipal, quien informó que la actividad se realiza por iniciativa de la alcaldesa Tibisay Guevara, quien siempre se ha preocupado por atender a la mujer mariñense en materia de Lactancia Materna, sexualidad responsable, planificación familiar y embarazo temprano.

De igual manera, Granadillo detalló que La ponencia estuvo a cargo de Betty Servitá, quien

trasmittió a las madres asistentes la importancia de la Lactancia Materna tanto para el niño como para la madre y explicó las técnicas de amamantamiento, pues la intención, es reafirmar la práctica como único alimento durante los seis primeros meses de vida proporcionando todos los nutrientes al lactante, éstos que son necesarios para fortalecer su sistema inmunológico.

Servitá, concluyó que la Lactancia Materna es un mandato constitucional, por lo tanto, como profesionales de la salud, están en el deber de promulgarla y hacer que se cumpla brindando toda la orientación a toda la población.